

**Le dimanche 24 mars se déroulait au Lac Général, un concours international** organisé par le Fly Country Club. Cette compétition regroupait 28 équipes de plusieurs pays (Luxembourg, Belgique, Pologne, République Tchèque, France)

Le club APNLE se déplaça au nombre de 3 équipes (sur 7 équipes françaises) plus 1 équipe polonaise.

Le rendez-vous était fixé à 7h30 pour le café et le montage des cannes . Après tirage au sort de nos postes, nous partîmes pour la première manche. Dès celle-ci finie, nous comprîmes que la pêche serait très difficile, avec des truites calées sur le fond et aucune activité en surface.

La seule pêche qui fonctionna fut celle avec des soies très plongeantes (S5 à S7) et des blobs oranges (voire rouges), que les pêcheurs des pays voisins pratiquent avec une redoutable efficacité !

(Nous ne connaissions pas cette pêche qui est autorisée seulement depuis cette année en compétition). De nombreuses touches à revenir nous firent décrocher énormément de truites. En effet, ces dernières avaient la facheuse habitude, un fois piquées, de foncer comme des bolides vers la berge et non vers le large. Nous avons pu remarquer de nombreux compétiteurs courir en arrière sur les berges pour ne pas rater les poissons. Le vent du nord très froid ne nous a pas facilité les choses !!!

Notre première équipe se place 17ème (Fabrice et Serge) et les autres en fin de tableau, "Pologne comprise". Les belges et les tchèques se partagent le podium et les 16 premières places !!!

Nous sommes revenus à Paris après une journée de pêche compliquée et très difficile et sûrement une nouvelle technique à apprendre !!!

Mais n'est ce pas ça l'essence de la pêche à la mouche : une succession d'apprentissages...

## Concours du Fly Country Club 2013

Écrit par fabrice

Mercredi, 27 Mars 2013 10:37 - Mis à jour Mercredi, 27 Mars 2013 15:50

---

{comments on}